
○に入る語句、数字は何でしょう？ 

Ｑ１ 学校法人奈良学園は 52年前まで 

学校法人○○学園だった。 

Ｑ２ 奈良学園の系列校は○つある。 

Ｑ３ 奈良学園中高には○○人の教師がいる。 

 

答えは右下にあります。皆さん、いくつ正解できまし

たか？ 

皆さんも奈良学園について調べて見ると意外と知ら

ないことがあるかもしれませんね！ 

 

生徒会メンバー挨拶 

ありがとうございました！ 

 

NG Times 
 

生徒会長  南本紗都莉 
高校副会長 綛谷 朝陽 
高校書記  上田 実穂 
中学副会長 武原 慈恩 
中学書記  三輪 観悟 

 

Profile 北村知久先生 

Profile 高２Ｆ副担任 地理担当  

先生になった理由 「予備校や塾で働い 

ていて、もっと生徒の近くで教育の仕事 

をしてみたいと考えたからです。」 
 

趣味 「推理小説を読むことです。特に高田崇史さんの小説

が好きです。他にも、1980 年～90年代の曲を YouTube で聴い

たりもしています。でも何といっても卓球部で卓球をするこ

とが一番です！」 

奈良学生にひと言！ 「寝屋(ねや)を出るよりその日を死

番と心得るべし。かように覚悟極まるゆえに物に動ずること

なし。」 (藤堂高虎の名言です。意味は、「日々、今日が死ぬ

日だと覚悟をして生きよ。そうすれば何事にも動ずることな

く臨める」ということです。) 

 

北村先生ありがとうございました！！ 

 

 

長
か
っ
た
夏
も
過
ぎ
て
、
朝
晩
が
冷
え
込
む
季
節
と
な
り
ま
し
た
。

文
化
祭
や
体
育
祭
、
研
修
旅
行
な
ど
様
々
な
行
事
が
終
わ
り
、
も
の
寂

し
く
感
じ
て
い
る
方
も
い
る
で
し
ょ
う
。
楽
し
い
時
間
ほ
ど
あ
っ
と
い

う
間
に
す
ぎ
る
も
の
で
す
ね
。 

 

と
こ
ろ
で
、
秋
の
七
草
は
ご
存
じ
で
す
か
？ 

春
の
七
草
は
七
草
粥

で
有
名
で
す
が
、
秋
は
知
ら
な
い
人
も
多
い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
ハ
ギ
、

ス
ス
キ
、
ク
ズ
、
ナ
デ
シ
コ
、
オ
ミ
ナ
エ
シ
、
フ
ジ
バ
カ
マ
、
キ
キ
ョ

ウ
の
七
つ
で
す
。
春
の
七
草
の
よ
う
に
粥
に
し
て
食
べ
る
わ
け
で
は
な

く
、
秋
の
七
草
は
美
し
さ
を
鑑
賞
し
て
楽
し
む
も
の
だ
そ
う
で
す
。
自

然
そ
の
も
の
を
楽
し
む
こ
と
も
大
切
で
す
ね
。 

花
々
は
美
し
く
咲
き
、
あ
っ
と
い
う
間
に
散
っ
て
し
ま
い
ま
す
。
で

す
が
ま
た
、
新
た
な
美
し
い
花
を
咲
か
せ
て
く
れ
ま
す
。
そ
れ
は
、
前

に
咲
い
て
い
た
花
が
種
子
を
残
し
た
お
か
げ
で
す
。
生
徒
会
も
、
あ
っ

と
い
う
間
に
終
わ
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、
終
わ
っ
て
し
ま
う
だ
け
で

は
な
く
、
四
十
七
代
生
徒
会
で
活
動
し
た
こ
と
が
将
来
に
つ
な
が
れ
ば

い
い
な
と
思
い
ま
す
。
生
徒
会
に
携
わ
れ
た
こ
と
は
、
一
生
の
思
い
出

で
す
。
一
年
間
、
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！ 

生徒会メンバーや先生方、生徒

の皆さんのおかげで、楽しく活動

できました。NG Times では、わか

りやすくて読みたくなるものを

届けられたのではないかと思い

ます。インタビューさせてくださ

った先生方にはとても感謝して

います。生徒会活動は私にとって

貴重な経験となりました。次期生

徒会もよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

奈良学園の豆知識クイズ！ 

高校書記 上田実穂 中学書記 三輪観悟 中学副会長 武原慈恩 生徒会長 南本紗都莉 高校副会長 綛谷朝陽 

私が生徒会員として活動した

のは１年間だけで、去年の夏頃

まではまさか自分が生徒会に携

わるとは想像もしていませんで

したが、色々な経験をさせてい

ただきました。 

やりたかったことが全てでき

た訳ではありませんが、来年以

降の生徒会に託したいと思いま

す。本当にありがとうございま

した。 

生徒会としての仕事や、自

分がしたかったことなど、完

璧にはこなせませんでした。

しかし、生徒会で働けたこと

が何よりの経験になりまし

た。さらに、たくさんの応援

があったからこそ、このよう

にやってこられたのだと思

います。本当にありがとうご

ざいました！ 

私は小さい頃、自分に自信があ

りませんでした。しかし、「生徒会

新聞面白い！」とか、「いつもすご

いね！」などと多くの人に言って

もらったおかげで、少し自信を持

つことができました。先生方にも

たくさん助言して頂き、楽しい生

徒会新聞を作ることができまし

た。皆さん、ありがとうございま

した。今後も生徒会活動へのご支

援をよろしくお願いします！ 

生徒会では、目安箱の回

答などに、持ち前の機転を

活かして、頑張って活動で

きたのではないかと思い

ます。今秋の生徒会長選で

は落選してしまいました

が、47代生徒会活動で経験

し学んだことを糧に、次期

生徒会を陰ながら支えて

いくつもりです。 

クイズの答え Ｑ１：中和 Ｑ２：８ Ｑ３：87 


